

平成26年12月1日

北大工学部化学系東京同窓会「北鐘」の皆様

北鐘会長

神田稔久

鈴木章先生胸像建立のための募金のお願い

2011年10月8日に、鈴木章先生のノーベル賞受賞をお祝いする「北鐘」の会を開催させて頂いてから早くも3年が過ぎました。3年前には、北鐘の会として史上空前の256名の同窓の方々にお集まり頂き、大変な熱気の中で、皆様方からも直接鈴木先生にお祝いの言葉を差し上げて頂けたかと思えます。

その後、北大では先生の受賞を記念して、本年5月に「北海道大学フロンティア応用化学研究棟」を完成させ、そこには各種の講演会を開催できる鈴木章ホールも設置されているほか、先生の業績を紹介するコーナーも設けられています。

今回、このホールに、ホールを訪れた方々に、鈴木先生の業績を広く知って頂くために、鈴木先生の胸像を建立することになり、募金を募ることになりました。

本募金は、現在、北大工学部の化学系が中心となって進めていますが、これまで「北大工学部鈴木章記念事業」、「北海道大学フロンティア基金」等への募金のお願いが続く中で、このままでは目標の募金額達成は厳しい状況にあります。

今回のお願いは、このような状況の中で、北大工学部化学系の最大組織である「北鐘」の皆様へ、窮状をお伝えし募金への協力をお願いするものです。

3年前の鈴木先生を囲んでの「都ぞ弥生」の熱唱を思い出して頂き、再び皆様方からのご厚志をお寄せ頂ければ幸いです。